



JUNJI Atacama se prepara para recibir a más de 3 mil párvulos

EDUCACIÓN. Se ha mejorado la infraestructura de varios jardines, como reparar techumbres y aire acondicionado, y despachado productos en las bodegas.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Con trabajos de mantención en sus establecimientos y una planificación detallada, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) Atacama afina los últimos detalles para el inicio del año parvulario 2025.

El proceso contempla el ingreso escalonado de 3.077 niños y niñas a los 73 jardines infantiles y programas educativos de la región, los días 5 y 7 de marzo.

Una de las principales acciones ha sido la inspección del material necesario para el buen funcionamiento de los es-

73 jardines infantiles tiene Junji Atacama a lo largo del territorio.

tablecimientos, despachado desde la bodega regional de Junji, además de la implementación de una nueva norma técnica con un catálogo de 95 productos estandarizados a nivel nacional.

MEJOR INFRAESTRUCTURA
A ello se suman mejoras en infraestructura en distintos jardines infantiles de Atacama. Entre las intervenciones destacan la reparación de techumbres,

“Hemos concentrado esfuerzos en atender los requerimientos para que este retorno sea en espacios adecuados”.

Agustín Moreno
Director regional de Junji

la pintura de muros perimetrales, el acondicionamiento de salas y la mantención y revisión de sistemas de climatización. Además, profesionales de Junji han recorrido la región para evaluar el estado de accesos, instalaciones y medidas de seguridad en los establecimientos.



SON 73 LOS JARDINES QUE TIENE JUNJI EN LA REGIÓN.

Daniela Triviño, vicepresidenta ejecutiva de Junji, destacó la importancia de este trabajo anticipado. “La Educación Parvularia pública requiere que nos preparemos de la mejor forma para este nuevo ciclo. Desde el nivel central, en coordinación con la Subsecretaría de Educación Parvularia, entendemos que es fundamental que los procesos de aprendizaje se desarro-

llen en espacios idóneos, preparados y seguros”, indicó.

Por su parte, el director regional de Junji, Agustín Moreno, valoró la coordinación de los distintos departamentos del organismo para garantizar condiciones óptimas en los jardines infantiles. “Hemos concentrado esfuerzos en atender los requerimientos de las unidades educativas para que este

retorno sea en espacios adecuados, seguros y acogedores para los párvulos y sus familias”, comentó.

Con estas medidas, Junji Atacama busca asegurar que el retorno de los párvulos a las aulas se realice de manera fluida y con todas las condiciones necesarias para un óptimo desarrollo educativo desde los primeros años.

CS